

Antrag 235/II/2019

Beschluss Annahme mit Änderungen

Änderung des Personenbeförderungsgesetzes

Die sozialdemokratischen Mitglieder des Senats werden im Rahmen der Beratungen des Bundesrats aufgefordert/ die Berliner SPD-Abgeordneten des Deutschen Bundestages werden aufgefordert, sich für eine sozial und ökologisch orientierte Änderung des Personenbeförderungsgesetzes einzusetzen.

Dies bedeutet im Einzelnen:

Neue ÖPNV-ähnliche Mobilitätslösungen ("Mobility as a Service"/"Mobility on demand") sollen nur in kommunaler Verantwortung in den öffentlichen Personenverkehr eingebunden werden. Die Kommunen sollen dafür die erforderlichen Instrumente zur Lizenzierung dieser Mobilitätsarten erhalten.

Überweisen an

Landesgruppe, Senat